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JO RI com eça hoje com 1,9 mil atletas
Até domingo 22, Jogos Regionais do Idoso movimentam 45 cidades da região e evidenciam esportes, turismo e economia de Lençóis Paulista

AGUDOS

MP arquiva 
processo 
contra NeusaO Ministério Público de Agudos arquivou a denúncia contra a ex-presidente da Câmara, Neusa Vicente sobre superfaturamento e pagamento em duplicidade do projeto para a construção da nova sede do Legislativo. A  representação, feita pelo vereador Auro Octaviani (PMDB), foi considerada infundada pelo promotor Jerônymo Crepaldi Junior.
MACATUBA

Sessão da 
Câmara termina 
em discussãoA sessão da Câmara de Macatu- ba de segunda-feira 16, foi marcada pelos nervos à flor da pele. O clima tranquilo foi interrompido pelo uso da palavra livre do vereador José Gino Pereira Neto, o Zezo, que abusou da tribuna do Legislativo para atacar o prefeito Coolidge Hercos Junior. Antonio Carlos Pedroso saiu em defesa do chefe do Executivo, dando início à discussão. C )

BELAS 
A Facilpa 
apresenta a 
Rainha, Princesa 
e Madrinha para 
a edição 2012 da 
feira. A faixa da 
Rainha ficou para 
Karol Prandini, 19 
anos. A Princesa 
é Tamires Daiana 
da Silva, 20 anos 
e a madrinha é 
Ana Flávia Toledo, 
20 anos. Todas 
participaram do 
concurso pela 
primeira vez.
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TRÂNSITO

Motociclista 
sem viseira pode 
perder CNHTransitar com viseira erguida ou sem ela, além de multa dá suspensão da CN H , diz o tenente Roberto Trujilo Júnior, comandante do pelotão da 5® Companhia. O oficial disse que a falta do item de segurança é considerada infração gravíssima, cujo valor da multa é de R$ 191,54, como também dá suspensão do direito de dirigir, de acordo com o artigo 224 do Código de Trânsito Brasileiro, em vigor desde 1997.
POLÍCIA

PM detém dois 
acusados de furtoDois jovens foram detidos ontem após furtar aparelho celular de um frentista e objetos do interior de um carro. A  Polícia Militar foi acionada e com as características dos indivíduos conseguiu recuperar os produtos. Os dois foram encaminhados ao Plantão Policial e após o indi- ciamento, pagaram fiança de R$650 cada e foram liberados. Um dos jovens tinha passagem por furto. Os dois vão responder em liberdade.

MEIO AM BIENTE

Comitê aprova estudo da rede de água de Lençóis
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TEMPO
QUINTA-FEIRA, 19/04

Sol com algumas 
nuvens. Não chove.

♦30°C ru R 100% 
417°C Û R 50%

SEXTA-FEIRA, 20/04
Sol com algumas 
nuvens. Não chove.

419“C ÛR82'%

C&T
Novo padrão da Sony 

pode armazenar 

30 Blu-rays em um 

único disco C 4»

RADIO
34,8 milhões 

de automóveis 

circulam pelas 

ruas do país

Fechamento 

desta edição:

19hl6
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Opinião C FRASE
"Eu gostaria que houvesse ética na Câmara e que não 
levássemos as coisas para o lado pessoal"

Elídio Scarmeloto, presidente da Câmara de Macatuba

PARA PENSAR
"Temos a arte para não morrer 
da verdade"
Friedrich Nietzsche , filósofo alemão

/////////////////////////////////////////////////////^ ^ ^ ^

Festivo e informativo
Não é segredo para o leitor mais 

atento que O ECO vem desbravando a 
forma de se fazer jornalismo periódico 
em Lençóis Paulista e região. A equipe 
que hoje trabalha para por o jornal nas 
ruas três vezes por semana -  e em seis 
cidades diferentes -  é quase a mesma 
que, há dez anos, concluiu que circular 
somente aos sábados gerava uma lacu
na de informação muito grande e que 
precisava ser preenchida.

Com o lançamento da segunda edi
ção semanal - que em 2002 começou a 
circular às quartas-feiras -  a avidez de 
nossa equipe de jornalistas, artefinalis- 
tas e representantes comerciais foi apla
cada. Momentaneamente. Afinal, duas 
edições em uma semana com seis dias 
úteis (considerando o sábado) ainda não 
bastavam para esgotar o fluxo de infor
mações que Lençóis e região geram.

Nesta toada, em 2006 veio mais um 
passo, a terceira edição. Junto com 
ela, o desafio de organizar, de acor
do com o dia da semana e o ritmo 

de Lençóis e região, quais maté
rias seriam prioridade na terça, na 
quinta ou no sábado. Nasciam duas 
edições mais dinâmicas e factuais, 
para que o leitor pudesse ter a in

formação de melhor qualidade em 
meio à correria do cotidiano, e uma 

edição mais completa aos sábados,

com conteúdo para toda a família.
Desde então, o desafio é mesclar, 

em todas as edições, o dinamismo da 
correria dos dias úteis e a leveza das 
matérias 'degustadas', com calma, aos 
finais de semana. Aos poucos vamos 
vencendo esse desafio, em uma luta di
ária que o leitor pode acompanhar, fis
calizar e cobrar de nossa equipe.

Neste contexto, a edição de hoje 
é um bom exemplo de metas batidas. 
Apresentamos um jornal denso, com o 
peso da matéria sobre a aprovação pela 
Câmara Técnica do Comitê de Bacias 
Tietê-Jacaré, do projeto apresentado 
pelo Saae para se fazer um estudo da 
rede de água de Lençóis Paulista; den
so com a cobertura do calor político das 
Câmaras de Macatuba e Agudos.

Tudo isso permeado pela leveza fes
tiva de ter a preciosa oportunidade de 
noticiar a realização do JORI (Jogos Re
gionais do Idoso) em uma das cidades 
do nosso raio de cobertura. Mesma le
veza festiva que nos permite apresentar 
a rainha, princesa e madrinha da Facilpa 
2012, um dos maiores e mais complexos 
eventos de Lençóis Paulista e região.

A equipe de O ECO espera que o 
leitor tenha, ao ler a edição de hoje, a 
mesma satisfação que tivemos em pro
duzi-la. Afinal, tudo isso é feito para o 
leitor, pensando no leitor. Boa leitura.

///////////////////////////////////////////////////^ ^ ^ ^ ^

Lençóis vista do espaçoo
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Fernando Darcie
é publicitário 
ferdarcie@gmail.com

Rodeada de fazendas em tons de ver
de, cortada por córregos e por uma gran
de estrada, a pacata cidade, vista do es
paço, não tinha graça. O astronauta pegou 
uma pílula sabor macarronada para des
frutar na tarde de domingo, e logo focaria 
seu telescópio com megazoom em algum 
ponto mais cool no planeta. Paris, Pequim, 
qualquer outro lugar enfeitaria melhor 
seu monitor de altíssima definição -  seu 
único lazer naquela minúscula nave.

Só que até no espaço as coisas engui- 
çam, e o telescópio do intergaláctico travou 
virado praquela cidade-adivinha qual? A 
sensação que ele teve foi como se, num 
domingo à tarde, a TV só sintonizasse o 
Canal do Boi, ou se só o site da Telefônica 
estivesse online. Mas, como no espaço não 
há para onde fugir, ele se conformou em 
brincar de Big Brother e ficar olhando aque
le local para, assim, tentar pegar no sono.

O astronauta visualizou várias casas 
com famílias reunidas ao redor de mesas 
ou de piscinas, uns botecos com pessoas 
assistindo futebol e concorridos cultos re
ligiosos. E, ouvindo o som dos carros es
tacionados ao redor de um lago (dá pra 
ouvir do espaço!), o viajante adormecia.

Pois é, amigo, Lençóis não tem nada 
de mais. Não temos cartão postal ou 
grandes eventos, vivemos reclamando 
da falta de opções. Mas sempre me im
pressionei com o poder de atração que a 
cidade exerce nos que daqui se mudam. É 
algo fora do normal. Em meus 10 anos de 
São Paulo, pessoas de outras comunida
des interioranas admiravam a frequência 
com que os lençoenses iam visitar suas 
famílias e amigos, trocando atividades 
badaladas pela simplicidade.

Tanto que até o astronauta (que, sur
presa!, é lençoense), ao perceber que 
aquela cidade no monitor era Lençóis, deu 
um jeito de pousar a nave e correu tomar 
uma cerveja com velhos amigos. Ah, ele 
NÃO pilotou a nave depois de beber, OK?
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Longe de mim, arrogância
Carol Ferreira
é jornalista
carol@jornaloeco.com.br

No dicionário, insolência, orgulho e 
presunção são apresentados como sinô
nimos de arrogância. Eu tornaria a expli
cação mais simples: arrogante é o oposto 
de humilde, pessoa que acha que tudo 
sabe e que é melhor do que os outros. 
Ah... e como encontramos arrogantes dia
riamente em nossos caminhos.

Como jornalista, já passei por várias 
situações. Esse jeito despojado de se ves
tir ajuda que o destino me pregue várias 
peças, principalmente quando todo mun
do vive de estereótipos. Em geral, as pes
soas costumam julgar pela aparência e 
ligar conta bancária à cultura. Apesar de 
ser mais fácil para quem tem maior po
der aquisitivo consumir produtos eruditos, 
basta ter vontade para ter acesso a um 
mundo de possibilidades. A visita a um 
museu, por exemplo, na maioria das ve
zes a entrada é gratuita. E o advento da 
internet, que proporcionou trazer de tudo 
um pouco para dentro de casa, também 
pode servir de exemplo. Já não é neces
sário ter acesso a canais por assinatura 
para assistir grandes documentários. Bas
ta acessar o site da emissora ou fazer uma 
busca no Youtube.

Além disso, gosto musical e de pro-

dução cultural estão muito mais ligados 
a estilo de vida e formação pessoal. 
Ninguém deveria se julgar melhor por 
gostar disto ou daquilo. Sim, tudo bem, 
concordo que existam roteiros, melodias 
e letras que fazem mal só em pensar 
que foram feitos. Porém, antes de ves
tir a camisa da arrogância, poderíamos 
apresentar outras possibilidades a quem 
-  por falta de oportunidade -  não tem 
acesso e não simplesmente subir num 
pedestal e se intitular superior.

É preciso também entender que não é 
porque alguém se apresenta de maneira 
simples que é digno de pena ou está pe
dindo ajuda. Recentemente um aluno de 
escola pública foi admitido em Harvard. 
Este é apenas um dos exemplos reais de 
que estereótipo não quer dizer, absoluta
mente, nada. A não ser para os arrogan
tes. Essas pessoas, sim, são dignas de 
pena. Consideram-se PhD em qualquer 
assunto a que se atrevem falar e nunca 
admitem que estão erradas. Menosprezar 
os demais é a principal diversão.

Tolice...sSou mais feliz admitindo que 
tenho muito a aprender e me encantan
do dia a dia com o novo. Aliás, costumo 
me descrever como uma pessoa curiosa 
e fascinada pela criatividade e por tudo 
o que é diferente. É assim que sigo com 
mente e coração abertos para novas pos
sibilidades. E você?

I

Neno candidato a prefeito pelo PTB?
O presidente da Acilpa (Associação Comercial e Industrial de Lençóis 

Paulista), José Antonio Silva, o Neno negou que seja pré-candidato a pre
feito de Lençóis Paulista. Ele afirmou apenas que o deputado estadual e 
presidente do PTB, Campos Machado avisou que quer uma candidatura ao 
Executivo em Lençóis. Neno disse que pretende ser candidato a vereador, 
mas uma reunião deverá ser feita com o deputado para negociar esta situ
ação. "Além disso, temos no partido outros nomes que já foram vereadores 
como o João Miguel a Cleusa Spirandeli e o próprio ex-prefeito Ézio Pacco- 
la", despistou. O próprio Neno confidenciou à Terceira Coluna que não se 
sente preparado, por enquanto, para ser prefeito de Lençóis Paulista.

Olha o tempo
Durante a tensa sessão de 

segunda-feira, 16, em Macatuba, 
o vereador Joaquim Santana dos 
Santos (PV) interrompeu o discur
so de José Gino Pereira Neto (PSC), 
o Zezo, para reclamar do tempo 
limite para o uso da palavra livre. 
"Senhor presidente, acho que o 
tempo dele já esgotou". Até aquele 
momento, a cobrança sobre essa 
questão nunca havia sido feita.

Eu posso
Zezo parece não ter gostado da 

cobrança de Joaquim e retrucou. 
"Tenho companheiros que podem 
me ceder a palavra". No mesmo ins
tante, José Antonio Tavano (DEM) 
fez sinal de positivo, para justificar a 
colocação. "Você deve estar preocu
pado, pois vossa excelência apoia o 
atual governo", completou.

Telefonema
Uma cena -  no mínimo inusi

tada -  do vereador Antonio Car
los Pedroso (PSDB) ligando para o 
prefeito municipal Coolidge Hercos 
Junior marcou a sessão. O objetivo 
da suposta ligação era marcar uma 
"conversa" com Zezo, que reclama
va da administração.

Tenso
O gesto de Pedroso trouxe um 

clima de apreensão na Câmara. Será 
que a ligação realmente foi feita? Jo
aquim parece ter acreditado e pediu 
insistentemente a Pedroso para não 
tomar essa atitude. Coolidge poderia 
aparecer na Câmara naquele mo
mento? O fato é que a ligação não 
foi completada.

Risos
Enquanto Zezo e Pedroso discu

tiam, os vereadores Jorgivaldo Teles 
Santana (PPS), o Vavá, e Moacir Sil- 
vestrini (PMDB) conversavam entre 
si e caiam na gargalhada com toda a 
situação. No entanto, com aumento 
do tom de voz dos vereadores, eles 
logo se contiveram.

Safadeza
Outro que não gostou de algu

mas colocações do grupo da situa
ção foi o vereador Odair Alves Funes 
(PT), o Sargento. "Falaram em uma 
reunião que meu projeto de lei do 
SISAM era uma safadeza. Se for uma 
safadeza, eu quero ser safado por 
ajudar o povo mais carente a pagar 
menos água em Macatuba. Eu le 
gislo a favor do povo". Sargento se 
referia à reunião que aconteceu na 
sexta-feira 13, entre PV, PDT e PSDB 
e o autor da frase seria o prefeito Co- 
olidge Hercos Junior (PSDB).

Informações
O vereador Nardeli da Silva (PSC) 

fez um requerimento pedindo infor
mações sobre a OCAS na sessão de 
segunda-feira da Câmara de Lençóis 
Paulista. O parlamentar quer saber o 
valor pago por enfermeiras, médicos 
e auxiliares do pronto-socorro para 
fazer sua alimentação. Nardeli, no 
entanto, fez questão de dizer que sua 
crítica era endereçada para a OCAS 
(Organização Cristã de Ação Social) 
que administra o pronto-socorro.

Refeição
Segundo Nardeli cada funcioná

rio tem que pagar R$ 10 por refeição, 
o que ele considera um absurdo já 
que os servidores do Hospital Nos
sa Senhora da Piedade -  que conso
mem a mesma comida -  pagam R$ 
3. O vereador quer que a OCAS cubra 
esta despesa.

Parabéns
O vereador Adilson Bernardes (PMDB) fez uma moção de aplau

sos para o Conselho Tutelarde Lençóis Paulista. O Conselho local 
sediou, no último final de semana, um encontro entre todos os con
selhos do centro-oeste paulista. Bernardes destacou que o Conselho 
Tutelar de Lençóis é um exemplo para os demais municípios.
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Cidades INCLUSÃO DIGITAL
O Brasil deve contar com um computador para 
cada habitante em 2017, segundo estimativa 
divulgada ontem pela Fundação Getúlio Vargas. 
Atualmente, existe um para dois habitantes.

FOTO: DIVULGAÇÃO

FRASE
"Estamos fazendo tudo que está ao nosso 
alcance para evitar leishmaniose em humanos" 
José Aparecido dos Santos, da Diretoria de Saúde, 
sobre castração gratuita no Canil Municipal

Brasil: um carro para cada cinco pessoas
Nada menos que 34,8 milhões de automóveis circulam 

pelas ruas do país. O número é de um levantamento divul
gado esta semana pelo Sindipeças, o sindicato que repre
senta os fabricantes de peças para veículos automotores.

Significa que, na média, hoje existe um carro para cada 
cinco habitantes do Brasil. Na prática, a divisão não é tão 
exata assim. Nas cidades maiores, por exemplo, a proporção 
de veículos por pessoa acaba sendo maior. Para se ter uma 
ideia, cinco estados concentram 70% da frota nacional. Isso 
porque sete em cada 10 veículos do país estão em São Pau
lo, Minas Gerais, Paraná, Rio de Janeiro e Rio Grande do Sul.

Só nas ruas da cidade de São Paulo, por 
exemplo, circulam cerca de 7,6 milhões de 
automóveis. Ou seja, a cada três pesso
as, duas têm carro na capital paulista.
Importante lembrar que 0 número do 
levantamento do Sindipeças não inclui 
a frota de motocicletas, que passa das 
11,6 milhões de unidades.

Lençóis Paulista não foge ã re
gra. A frota é de cerca de 34 mil ve-

Pederneiras
O judoca de Pederneiras, Je- 

fferson Eduardo Soares, participou 
no sábado 14, do Campeonato 
Regional de Judô e garantiu clas
sificação para a segunda fase da 
competição. Campeão da Copa 
Afrape de Judô, realizada em Bo- 
tucatu, Jefferson se prepara agora 
para disputar no dia 28 de abril o 
Campeonato Estadual, que será 
realizado em Fernandópolis.

Agudos I
A Igreja do Evangelho Quadran- 

gular vai realizar nos dias 20, 21 e 
22 de abril o Congresso de Líderes 
El Shaddai. A edição deste ano tra
rá como palestrantes o pastor Jo
sué Gonçalves e Silmar Coelho. A 
12 .̂ Edição do El Shaddai vai mo
bilizar dezenas de colaboradores 
para seu feito. Mais informações 
pelo telefone (14) 3261-1137.

Agudos II
A Polícia Rodoviária de Agudos 

apreendeu, às oohso desta quar
ta-feira 18, porções de maconha 
e armas brancas em um veículo 
com placas de Piracicaba. A abor
dagem ocorreu em frente à base 
operacional na rodovia Marechal 
Rondon (SP-300). Dentro do carro 
conduzido por M.F.P foram encon
trados um punhal, um cassetete, 
uma facão e um bastão. Além dis
so, na bolsa da condutora a polícia 
também encontrou 24 gramas de 
maconha, sendo 17 cigarros, um 
invólucro e uma porção solta. M. 
e o veículo foram encaminhados 
para a Delegacia de Agudos onde 
foi indiciado por porte de substân
cia ilegal e porte de arma branca.

////////////////////////////////////////////^ ^ ^ ^ ^

ILUSTRE- O palestrante Flávio Peralta, de Londrina, no Paraná, veio a Lençóis 
Paulista para ministrar palestras sobre Segurança do Trabalho em SIPAT (Semana 
Interna de Prevenção de Acidentes de Trabalho)/CIPA (Comissão Interna de Pre
venção de Acidentes), motivação e superação na empresa LWART e aproveitou a 
oportunidade para visitar as instalações da Associação dos Deficientes Físicos de 
Lençóis Paulista (ADEFILP)

PARTICIPE! - Este é o seu espaço, mande foto com 
cenas positivas ou negativas, sugestões, reclamação. 
Para o e-mail oeco@jomaloeco.com.br, com o número 
de seu telefone, autorização e RG.

Neste sábado tem cavalgada em Lençóis Pau
lista. Os cavaleiros vão se reunir às 9h30 na 
caixa d'água do Núcleo Habitacional Luiz Zillo 
e seguir rumo ao Recinto de Exposições José 
Oliveira Prado.

O governador Geraldo Alckmin (PSDB) sancionou 
nesta semana a lei que prevê multas para liga
ções falsas para a Polícia Militar, Corpo de Bom
beiros e para o Serviço de Atendimento Médico 
de Urgência, o Samu.

A punição de R$1.239,35 será aplicada ao dono 
do telefone de onde partirem as ligações. A lei 
agora vai ser regulamentada e as multas devem 
começar a ser aplicadas em até três meses.

35“ VEM Aí A CRASBE FESTA
PTTU A  ba REGIÃO!

Lençóis Paulista *

r *

S A B A D O -21/04

9h - Calvalgada com a participação do 

cantor Edu Lencioni

Saída: Caixa D 'água Núcleo

de 26/04 à 06/05

PROGRAMAÇÃO

Chegada; Recinto de Exposições 

“José Oliveira Prado” - entrada pelo 

portão 4

O U IN TA -FE IRA -26/04

9h - Entrada e vistoria dos equinos da 

raça Mangalarga

20h30 - Shows com Suicidai Dog, 
Alpharock e Renovados

SEXTA-FEIRA-2 7 / 0 4

09h - Entrada e vistoria dos eqüinos da 

raça Mangalarga

20h30 - Inicio do Rodeio SelectionCup e 

Solenidade de abertura da 35® FACILPA, 

na arena, no Recinto de Exposições 

“José Oliveira Prado”, com a presença 

da Prefeita Izabel Cristina Campanari 

Lorenzetti, e demais autoridades que 

estiverem presentes.

23h - Show com João Bosco

SABADO- 2 8 / 0 4
08h - Desfile Cívico comemorativo aos 

154 anos de Lençóis Paulista na Av. 

Padre Saiústio Rodrigues Machado 

09h - Julgamento dos animais da raça 

Mangalarga

21h - Rodeio Selection Cup - Semifinal 

23h - Show com Milionário &

José Rico

DOM INGO-2 9 / 0 4

20h30 - Final do Rodeio Selection Cup 

22h - Show com Edu Lencioni

SEGUNDA-FEIRA-3 0 / 0 4  

0 22h30-Show com MichelTeIó

T ER Ç A -F E IR A -01/05
12h - Missa dos Trabalhadores e em 

5 comemoração ao aniversário de 

3 Lençóis Paulista

18h30 - Apresentação da Orquestra 

Municipal sob regência do Maestro 

Marcelo Maganha

a 20h-Show com Anjos de Resgate 

22h - Show com André e Matheus,

apresentação no Trio Elétrico

QUARTA-FEIRA-0 2 / 0 5

SABADO -0 5 / 0 5

09h - Julgamento Mini-horses (pôneis]

09h - Julgamento dos ovinos

09h - Início das provas oficiais de 3

tambores e 6 balizas, maneabilidade e

velocidade pela ACT-Bauru [Associação

de Cavalos de Trabalho) - Premiação:

rateio

21h - Circuito Top Team Cup de Rodeio 

-semifinais

23h - Show com Thiaguinho 

DOMINGO-0 6 / 0 5
08h30 - 16® Exposição e Julgamento 

de cães puros, mestiços e vira-latas.

08h - Entrada dos ovinos de todas as 09h - Tira-teima nota 1000 -  ACT

raças

20h - Shows com Aquebrantados, 

Ministério Mensagem Lençóis Paulista, 

Cefas Costa (lançamento do CD)

22h - Show com Cassiane (gospel)

Q U IN TA -FE IRA -03/05

08h - Admissão e pesagem dos ovinos 

09h - Entrada dos equinos Mini-horses 

(pôneis]

21h - Início do Circuito Top Team Cup de 

Rodeios em Touros

23h - Show com Munhoz e Marlano 

SEX T A -F E IR A -04/05
09h - Início do julgamento dos Mini- 

horses (pôneis)

09h - Entrada dos animais das provas 

da ACT de 3 tambores e 6 balizas 

14h - Início do julgamento dos ovinos 

Juiz: Dr, Mareio de Oliveira 

21h - Circuito Top Team cup de Rodeio 

em Touros e início da prova 3 tambores

Bauru -  Premiação RS 16 mil

14h - Saída e encerramento da

Exposição de Ovinos

21h - Grande Final do Circuito Top

Team Cup de Rodeios. Premiação dos

grandes campeões de montaria em

Touros e da campeã na prova dos 3

tambores.

23h - Show com Leonardo -

entrada: ingresso solidário - R$ 5,00 

em prol a Rede de Combate ao Câncer 

de Lençóis Paulista 

24h - Sensacional queima de fogos

TQPTEAM

RODEIO
23h - Show com Paula Fernandes

E muito mais atrações para você. .facilpa.com .br

CRYSTAt z ilo r  IÜ^Ml

{ ® ]

J^^SafraSulBANCODOBRASIL

Santander

O Eco e 0 Cine Lençóis firmaram uma parceria que vai 
beneficiar leitores e assinantes do jornal O Eco.

Você leitor que recortar o cupom abaixo terá 
50%  de desconto no ingresso e semanalmente 

serão sorteados 5 pares de ingressos para 
assinantes e pelo Facebook, então corra e curta 

nossa pagina no facebook

Recinto de Exposições "José Oliveira Prado" | Tel. [14] 3263-1411 | Av. Lázaro Brígido Dutra, 300

mailto:oeco@jomaloeco.com.br


Apenas
três

A Microsoft informou 
que o novo Windows 8 
terá apenas três versões: 
Windows 8, Windows 8 
Pro e Windows RT

Novo padrão da Sony 
pode armazenar 30 Blu- 
rays em um único disco

' ^ 1 A Sony desenvolveu um novo padrão de 
discos óticos capazes de armazenar, cada um, 
o equivalente a 30 Blu-rays ou 1,5 TB (haverá 
também opções de discos com espaço de mó
dicos 300 GB, "só" seis Blu-rays). Conhecidos 
como Optical Disc Archive (ODA), a intenção 
da Sony é tornar o novo modelo sucessor das 
mídias atuais, num esforço semelhante ao rea
lizado anos atrás pela adoção dos Blu-ray. Junto 
com os discos, a Sony apresentou o drive res
ponsável por leitura e gravação das novas mí
dias. Um pouco grande para caber em qualquer 
hardware atual, o dispositivo se conecta a um 
computador via USB 3.0, fazendo uso da ban
da de até 4.8 Gbps da interface para troca de 
dados. Interessante notar que, ao menos nos 
números, 0 sistema já chega perto aos níveis 
máximos de HDs SATA de 6 Gbps.

Operadoras começam a 
oferecer evolução de 3G

^  As operadoras de telefonia - sem 
fazer muito estardalhaço - começa

ram a oferecer um serviço 3G com maior 
velocidade, 0 HSPA+. Por enquanto, Claro 
(com 0 nome gGMax) e Vivo (gGPlus) já es
tão no jogo. O HSPA+ é uma atualização das 
redes de dados que permite downloads, te
oricamente, a até 24Mbps. As operadoras, 
no entanto, prometem por enquanto velo
cidades até 6Mbps, o que, convenhamos, 
já não é de se jogar fora. O bom neste caso 
- diferentemente do 4G - é que os atuais 
aparelhos já estão prontos para usar esta 
tecnologia. Resta saber quanto tempo le
vará até que o HSPA+ chegue até Lençóis 
Paulista e região, onde mesmo o 3G é, às 
vezes, decepcionante.

SOLUÇOES EFICAZES PARA 
ACELERAR O CRESCIMENTO 
DA SUA EMPRESA
“SISTEMA DE G ESTÃ O  SO B M EDIDA P A R A  SUA EMPRESA"

BusinessSAP One ^ gWEB SÀ
(14) 3 2 6 3 - 3 6 3 7

w w w .u n i o n t e c n o l o g ia .c o m .br
Tecnologia da Informação

QUINTA-FEIRA, 19/04 NASCER E PÔR-DO-SOL: |j6h30 if}.17h58
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t 3 0 ° ^ . - , 0m^ Ç ^ 100%
1 1 7 0 ^

NASCER E PÔR-DO-SOL: i|j6h30 ^ 17h58
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Lençóis Paulista
Conselho Tutelar.......3264-8005
Hosp N S da Piedade.. 3269-1033 
Pref de Lençóis Pta ..3269-7000

A gudo s
Conselho Tutelar........ 3262-1162
Hospital de Agudos...3262-1444 
Pref de Agudos.........3262-8500

A reiópolis
Conselho Tutelar.......3846-9912
Pronto Atendimento..3846-9908 
Pref de Areiópolis....3846-9900

SAMU

1 9 2
Borebi
Conselho Tutelar.......9735-0602
Emerg Ambulância....3267-1222
Pref de Borebi.......... 3267-8900

M acatuba
Conselho Tutelar.......3298-3036
Santa Casa...............  3298-9200
Ambulância..........  0800-7701192
Pref de Macatuba....3298-9800

Pederneiras
Conselho Tutelar.......3284-6426
Santa Casa.................3283-8380
Pref de Pederneiras ..3283-9570

A dm inistração BRASIL SUSTENTÁVEL
Três brasileiras estão entre as das 
100 empresas mais sustentáveis 
do mundo: a Natura (na posição 
66), a Petrobras (88) e o Bradesco 
(91). A número 1 é uma petrolífera.

MEIO-AMBIENTE

Comitê aprova projeto de estudo 
da rede de água de Lençóis
Levantamento servirá de base para formulação de Plano de Modernização da Rede de Água; 
estudo vai analisar produção de água, setorização da distribuição e redução de perdas

Vitor Godinho

A Câmara Técnica do Co
mitê de Bacias Tietê- 
-Jacaré aprovou na úl

tima semana mais um projeto 
apresentado pelo Saae (Serviço 
Autônomo de Água e Esgoto). O 
projeto visa realizar um amplo 
estudo da rede de água de Len
çóis Paulista. O relatório apre
sentado pela empresa contrata
da para fazer este levantamento 
servirá de base para a elabora
ção do Plano de Modernização 
da Rede de Água. O valor do 
projeto é de R$ 148 mil, dos 
quais R$ 111 mil serão encami
nhados pelo estado e R$ 37 mil 
serão aplicados pelo município.

"Já tivemos dois projetos 
aprovados pelo Comitê de Ba
cias, um para implantação da 
Estação de Esgoto de Alfredo 
Guedes e outro para a realiza
ção da telemetria de nossos re
servatórios. A estação já saiu e a 
telemetria está em fase final de

aprovação. E esse ano nós apre
sentamos um projeto solicitan
do recursos para a elaboração 
de uma plano de modernização 
de nossa rede de água. O pro
jeto foi aprovado pela Câmara 
Técnica e vai agora para aná
lise do plenário do Comitê de 
Bacias", explicou o diretor do 
Saae, José Antonio Marise.

Marise afirmou que geral
mente se um projeto é aprovado 
pela Câmara Técnica -  que é a 
instância que analisa a viabili
dade econômica e a importância 
do investimento -  ele também é 
aprovado pela Plenária. "Até hoje 
nenhum projeto aprovado pela 
Câmara Técnica foi rejeitado de
pois. Então é muito provável que 
nós sejamos contemplados com 
esses recursos", continuou.

Segundo ele, após a aprova
ção pela Plenária o projeto será 
encaminhado para um órgão 
técnico do governo de São Pau
lo para posterior liberação do 
dinheiro. O processo todo deve

demorar de seis a oito meses.
No estudo serão analisados 

diversos aspectos do sistema de 
distribuição de água desde a ca
pacidade de produção da água 
tratada, passando por medições 
de pressão na rede, possibilida
de de setorização da rede até a 
checagem da eficiência dos hi- 
drômetros instalados nas casas 
dos consumidores. Terminada 
a pesquisa, a empresa contra
tada vai elaborar um relatório 
apontando medidas corretivas e 
também o montante de investi
mento necessário para realizar 
todas as obras.

"Com este estudo em mãos 
nós poderemos traçar metas 
que resultaram em economia 
para o Saae, que deverá pro
duzir menos água reduzindo 
as perdas em todo sistema de 
abastecimento com a adoção 
destas medidas. É um investi
mento alto que deverá ser feito 
ao longo dos próximos 5 ou 10 
anos", declarou Marise.

DADOS DA REDE DE 
ÁGUA DE LENÇÓIS

São

240
quilômetros
De encanamentos 

O Saae produz

20 milhões
De litros de água por dia

Autarquia passa mais uma fase 
para obter certificação ISO 9001

OSaae (Serviço Autôno
mo de Água e Esgoto) 
de Lençóis Paulista deu 

mais um passo em busca de 
uma das principais certifica
ções de qualidade do merca
do: a IsO 9001. Na semana 
passada, nos dias 9 e 10 de 
abril, a autarquia passou por 
uma auditoria da Fundação 
Vanzolini -  uma das princi
pais do Brasil nesta área -  e 
cumpriu mais um passo para

a obtenção da certificação.
"Está é uma fase obrigató

ria que acontece ao final do 
processo e serve para preparar 
a entidade solicitante para a 
auditoria final. Neste sentido, 
o relatório elaborado ainda 
não é conclusivo, na medida 
em que ele aponta detalhes 
que precisam ser corrigidos. 
Mas este já é um grande pas
so para a obtenção da certifi
cação", explicou o diretor do

Saae, José Antonio Marise.
A auditoria final acontece

rá, segundo o diretor, nos dias 
29, 30 e 31 de maio. Se correr 
tudo como o esperado, o Saae 
pode se tornar uma das pou
cas entidades públicas do Bra
sil a contar com a certificação 
de qualidade ISO 9001.

M arise explicou que as 
adequações nos processo in 
ternos do Saae começaram 
há cerca de um  ano. "Esse

processo começou há cerca 
de um ano e ele produziu 
profundas transform ações 
dentro da estru tura do Saae, 
m elhorou muito a qualida
de de nossos serviços, teve 
a participação da grande 
m aioria dos funcionários 
em todos os setores, deste 
a prestação de serviço na 
rua, passando pelo adm inis
trativo e de atendim ento ao 
cliente", finalizou. (VG)

http://www.uniontecnologia.com.br


Cotidiano PRECOCE
Autoridades austríacas prenderam na semana passada um estudante de 15 anos 
acusado de invadir 259 empresas, 30 delas do próprio país, em um período de 90 dias. 
A onda de ataques realizada pelo adolescente fazia parte de uma competição de um 
fórum on-line do qual ele participava. O site dava "pontos" para quem realizava mais 
ataques, fornecendo também ferramentas de ataque que o suspeito teria usado.

ADMINISTRAÇAO

Bel inaugura Escola de Negócios
Evento aconteceu na Diretoria de Geração 
de Emprego e Renda e reuniu autoridades

Vitor Godinho

A prefeita Bel Lorenzetti 
(PSDB) e o vice-prefeito 
Luiz Carlos Trecenti 

(DEM), junto com diretores da 
administração municipal e con
vidados, inauguraram na ma
nhã de ontem o projeto Escola 
de Negócios. Segundo a prefei
ta, foram investidos R$ 150 mil 
para adequação do Centro do 
Empreendedor e aquisição de 
equipamentos.

De acordo com o diretor de 
Geração de Emprego e Renda de 
Lençóis Paulista, Altair Toniolo, 
o Rocinha, o objetivo da escola 
é oferecer capacitação técnica 
e ao mesmo tempo incentivar 
a criação de novos negócios. É 
mais uma ação voltada para fo
mentar o empreendedorismo.

"Nosso grande objetivo é 
oferecer aos participantes da 
Escola de Negócios conheci
mentos em diversas modalida
des de ensino. Nós montamos

aqui oficinas na área de arte
sanato, alimentos, confecção e 
moda. Além do conhecimento 
técnico nós vamos também, 
através nossos profissionais, ca
pacitá-los na área do empreen- 
dedorismo e a partir daí montar 
e gerar um pequeno negócio", 
explicou Rocinha.

A Escola de Negócios foi 
desenvolvida pela prefeitura 
de Lençóis Paulista em parce
ria com o Sebrae (Agência de 
Apoio ao Empreendedor e Pe
queno Empresário). Segundo 
Lucia Tragante, que represen
tou o diretor do Sebrae Bauru, 
Milton Dibiase, a iniciativa de 
Lençóis Paulista é pioneira.

"A gente do Sebrae entende 
que a Escola de Negócios é uma 
iniciativa inovadora da prefeitura 
de Lençóis que já tem diversas 
ações voltadas para o empreen- 
dedorismo. A Escola é voltada 
para as pessoas que querem 
montar seu negócio, querem em
preender e gerar riquezas para

EMPREENDEDORISMO Bel Lorenzetti e Luiz Carlos 
inauguram Escola de Negócios

o município", declarou. "Esta é 
uma iniciativa pioneira. Na nos
sa diretoria não temos notícias de 
um programa tão bem estrutura
do como este inaugurado aqui 
em e Lençóis", completou Lucia.

A prefeita Bel Lorenzetti 
destacou que a Escola de Ne
gócios é uma iniciativa que vai 
completar o trabalho voltado 
para a formação profissional. 
"Nós estamos inaugurando este

espaço como um projeto impor
tantíssimo da administração. 
Porque estamos indo direto 
para o ponto, estamos indo de 
mãos dados com o Senai, com o 
CMFP, com a ETEC e também 
com o Sesi, que mesmo sem es
tar concluído está presente em 
nossas atividades, para o que 
ninguém tira da gente que é a 
formação profissional", decla
rou a prefeita.

FACILPA 2012

Concurso elege 
Rainha, Princesa e 
Madrinha da feira

Fernanda Benedetti

AFacilpa (Feira Agropecu
ária Comercial e Indus
trial de Lençóis Paulista) 

apresenta a Rainha, Princesa e 
Madrinha para a edição 2012 da 
feira. Elas foram eleitas no últi
mo final de semana, em evento 
no Humaita Hall.

A faixa da Rainha ficou 
para Karol Prandini, 19 anos 
que tam bém  levou o prêmio 
de R$200 e um  curso de 
modelo da Agência Mega de 
Bauru. A Princesa eleita foi 
Tamires Daiana da Silva, 20 
anos, que tam bém  ganhou R$ 
150. A m adrinha é Ana Flá- 
via Toledo, 20 anos que levou 
R$ 100. Todas as escolhidas

participaram  do concurso 
pela prim eira vez.

O evento reuniu de 350 
pessoas e superou a expec
tativa da organização. "Estou 
feliz com o resultado e com 
a participação do público. O 
evento foi ótimo e a disputa 
m uita acirrada, já que todas 
as m eninas eram bonitas", 
explicou o organizador Ro
drigo Brandão.

Simpatia, beleza e elegân
cia não faltaram para as m e
ninas que durante os 11 dias 
de Facilpa, estarão presentes 
em solenidades e outras oca
siões do calendário oficial da 
feira. O prim eiro evento será 
na Cavalgada que acontece 
no sábado 21.

CONHEÇA AS MENINAS ELEITAS - Rainha: Karol Prandini (ao centro), 
19 anos, gosta de dançar e viajar. Altura 1,68 e pesa 53 quilos - Princesa: 
Tamires Daiana da Silva (à dir), 20 anos, gosta dançar. Altura 1,71 peso 68 
quilos - Madrinha: Ana Flávia Toledo (à esq), 20 anos, estuda Educação 
Física na FIB em Bauru. Gosta de dançar e malhar. Altura 1,57 peso 50

ANIM AIS

Canil M unicipal oferece castração  gratuita
Objetivo é controlar 
a população animal; 
leishmaniose ainda 
preocupa

Carlos A lberto Duarte

O Canil Municipal intensi
ficou a castração de cães 
machos gratuitamente, 

anunciou José Aparecido dos 
Santos, da Diretoria Munici
pal de Saúde. Em entrevista ao 
ECO 90.1 Notícias, ele explica 
que a medida tem o objetivo 
controlar a população animal 
do município. Segundo ele,

animais que precisam ser cas
trados estão sendo identificados 
pelos agentes comunitários de 
Saúde em suas visitas diárias às 
residências nos bairros da cida
de. Para adotar o procedimento 
gratuitamente, a Diretoria de 
Saúde avalia o número de ani
mais na residência e a consta
tação de que a família não tem 
condição de pagar pela castra
ção em clínicas particulares.

Santos disse que a Diretoria 
Municipal de Saúde continua vi
gilante em relação à leishmanio- 
se. Ele confirmou que neste ano 
diversos animais foram sacrifica
dos em função da doença e afir
mou que os bairros como as vilas

Cruzeiro e São João continuam 
monitorados, já que naquela re
gião da cidade há maior incidên
cia de cães doentes. "Estamos fa
zendo tudo o que podemos para 
evitar a doença em humanos", 
disse, ao lembrar que ao me
nos três moradores de Lençóis 
Paulista foram acometidos pela 
leishmaniose nos últimos anos.

Membro da Vigilância, José 
Aparecido contou que a Direto
ria Municipal de Saúde vai rea
lizar nos próximos meses, mais 
um inquérito canino (exame dos 
animais) para avaliar se há ca
sos de leishmaniose em outras 
regiões da cidade. "Estamos de
pendendo de uma vaga no Ins-

tituto Adolfo Lutz", adiantou, 
ao explicar que o instituto está 
com poucas equipes de traba
lho e com o mesmo inquérito 
canino em outros municípios.

DOENÇA GRAVE
A leishmaniose é uma do

ença crônica, de manifestação 
cutânea ou visceral. É uma 
zoonose comum ao cão e ao 
homem. É transmitida ao ho
mem pela picada de mosquitos 
mosquito palha. No Brasil exis
tem atualmente seis espécies de 
Leishmania responsáveis pela 
doença humana, e mais de 200 
espécies de flebotomíneos im
plicados em sua transmissão.

Câmara Municipal 
de Lençóis Paulista

CAMARA MUNICIPAL DE LENÇÓIS PAULISTA
Publicação de Ato Oficial

EMENDA À LEI ORGÂNICA MUNICIPAL N° 02/2012 -  de 17 de abril de 
2012 -  “Altera o § 5° da Lei Orgânica Municipal.”

Câmara Municipal de Lençóis Paulista, 17 de abril de 2012.

AILTON RODRIGUES DE OLIVEIRA 
Presidente

Publicada na Secretaria da Câmara Municipal 
Em 17 de abril de 2012.

Publicado no jornal O Eco, no dia 19 de abril de 2012. Na página A5. 
Valor da publicação R$ 51,04.

JARDIM GRAJÁU, vem notificar as pessoas abaixo relacionadas, que no 
prazo de 30 dias serão rescindidos os Contratos de Promessa de Compra e 
Venda de lotes de terra situado nesta cidade de Lençóis Paulista/SP.

Quadra e Lote Contrato Nome

H/17 099 Claudio Francisco da Silva

NEXUS PARTICIPAÇÕES, pessoa jurídica de direito privado, inscrita no 
CNPJ sob n° 003.456.005/0001-11, vem notificar as pessoas abaixo relacio
nadas, que no prazo de 30 dias serão rescindidos os Contratos de Promessa 
de Compra e Venda de lotes de terra no JARDIM GRAJAÚ situado em 
Lençóis Paulista/SP

Quadra e Lote CTR Nome

B/04 215 Angela Furtado de Caldas

E/22 092 Catharina Guimarães

F/12 214 João Wagner Ferraz da Silva

I/17 212 Jaci Divina Dinardi

N/31 110 Cassiana Cristiane Garcia

EXATA

Abertura de empresas V 
Contabilidade V 

Consultoria V
Rua XV de Novembro, 581 • 5° andar • Salas 55 e 56 

Lençóis Paulista • F.: 3263-0528 • E-mail: exata@lpnet.com.br

12
7MAI
a partir 
das 20h30

^ S ó c i o s :
W  D <  q o  n i^  R$ 50,00
^ N a o  Sócios:
^  R$80,00
Venda de mesas com 
6 e 8  lugares a partir 

de 28/04/2012

C aM plo especial Induindo bebidas

www.ClubeMarimbondo.com.br

mailto:exata@lpnet.com.br
http://www.ClubeMarimbondo.com.br


Esportes DENUNCIE
A agressão doméstica é um dos tipos mais comuns de violência 
contra os idosos. Sem força nas pernas e nos braços, muitos 
acabam sendo vítimas da covardia dos próprios familiares e 
amigos. E não se restringe às agressões físicas, também tem o 
descaso, abusos econômicos ou abandono material.

MELHOR IDADE

1,9 mil começam disputa do JO RI hoje

Jogos Regionais do 
Idoso movimentam 
esportes, turismo e 
economia

A ngelo  Neto__________

Começou ontem, a 16^ edi
ção do JORI (Jogos Regio
nais do Idoso) de Lençóis 

Paulista. O evento acontece até 
domingo 22. Quatorze modali
dades diferentes são disputadas 
em diversas categorias, dividi
das de acordo com a idade dos 
participantes. Em torno de 1,9 
mil atletas de 45 cidades das 
regiões de Bauru e Araraquara

EMPREGO

participam dos jogos.
A cerimônia de abertura 

acontece hoje, a partir das 10h 
no Csec, com a presença da 
presidente do Fundo Social de 
Solidariedade, Lu Alckmin. O 
evento integra a programação 
oficial pelos 154 anos de Len
çóis Paulista e é organizado pela 
Secretaria de Esporte, Lazer 
e Juventude, Fundo Social de 
Solidariedade do Estado de São 
Paulo, Prefeitura Municipal de 
Lençóis Paulista e Fundo Social 
de Solidariedade Municipal.

As redes municipal e es
tadual de ensino de Lençóis 
Paulista e a APAE (Associação 
de Pais e Amigos dos Excep
cionais) servem de alojamen-

to para os idosos. Já o Lions 
Clube de Lençóis Paulista e o 
Centro de Convivência da Me
lhor Idade Deputado Ricardo 
Izar, na Cecao, serão os locais 
de alimentação das delegações. 
Os jogos são realizados em doze 
diferentes locais da cidade. de 
acordo com a modalidade.

Além disso, um City Tour 
está disponível para os partici
pantes dos JORI que queiram 
conhecer a cidade de Lençóis 
Paulista. As inscrições podem 
ser feitas na Feira do Médio 
Tietê que acontece na Praça 
Comendador José Zillo. Ama
nhã, dois ônibus percorrem a 
cidade para apresentar pontos 
turísticos.

Pederneiras abre concurso para 
contador e farm acêutico
Inscrições vão até dia 29, com taxa de de R$ 50; salário é R$ 1.449,81

A Prefeitura Municipal de 
Pederneiras está com inscrições 
abertas para o Concurso Públi
co para os cargos de contador e 
farmacêutico. É oferecida uma 
vaga para cada função. O salá
rio inicial, para ambos os car
gos, é de R$ 1.449,81, acrescido 
de vale transporte no valor de 
R$ 96,77 e Cartão Alimentação 
no valor de R$ 300.

As inscrições seguem até 
o dia 29 de abril e devem ser 
feitas pelo site www.consesp.

com.br. A taxa de inscrição é 
de R$ 50. São pré-requisitos 
para os candidatos ao cargo de 
contador, curso superior em 
contabilidade e registro no con
selho de classe. Já os candidatos 
à vaga de farmacêutico também 
precisam ter formação superior 
em Farmácia e registro no CRF 
(Conselho Regional de Farmá
cia).

As provas objetivas estão 
agendadas para o dia 3 de ju
nho, às 8h. Elas serão realizadas

na EMEF "Maria Elena Pereira 
Bertolini", que fica na praça de 
mesmo nome, no bairro Maria 
Elena. Com duração de três 
horas, as avaliações terão 15 
questões sobre Conhecimentos 
Específicos, 15 de Língua Por
tuguesa e 10 sobre Legislação. 
O edital completo está dispo
nível nos sites www.consesp. 
com.br e www.pederneiras. 
sp.gov.br. Outras informações 
podem ser obtidas pelo telefone 
(14) 3283-9570.

PERSONALIDADE

Palácio 
confirma 
presença de 
Lu Alckmin

A assessoria de comuni
cação do Palácio dos Bandei
rantes confirmou na manhã 
de ontem. A presidente do 
Fundo Social de Solidarie
dade, Lu Alckmin, parti
cipa hoje, a partir das 10h, 
da abertura da quarta fase 
regional dos JORI (Jogos 
Regionais do Idoso) em Len
çóis Paulista. Ela é a primei
ra dama do Estado de São 
Paulo, esposa do governador 
Geraldo Alckmin (PSDB).

O JORI é uma iniciativa 
do Fundo Social de Solida
riedade do Estado de São 
Paulo em parceria com a 
secretaria estadual de Es
porte, Lazer e Juventude e 
prefeituras que sediam as 
competições.

CONFIRMADO Lu Alkmin 
vem a Lençóis hoje

EDUCAÇÃO

Corpo dos Bom beiros abre 
inscrição  para Bombeiro M irim
O Comando da Base de 

Bombeiros de Lençóis Paulis
ta anunciou as inscrições para 
o curso de Bombeiro Mirim, 
para jovens de 12 a 14 anos, 
regularmente matriculados no 
ensino fundamental. Os in
teressados devem garantir as 
vagas entre os dias 23 e 27 de

abril, na base. As inscrições 
deverão ser feitas pelos pais ou 
responsáveis.

Serão 40 vagas e o curso 
será realizado aos sábados, das 
9h às 12h, no quartel do Corpo 
de Bombeiros. Serão 60 dias de 
atividades. O objetivo do curso 
é levar aos jovens conhecimen-

tos básicos nas áreas de pre
venção e combate a incêndio, 
primeiros socorros, salvamento 
e prevenção de acidentes do
mésticos. A ideia é que eles 
possam disseminar o conheci
mento para que mais pessoas 
saibam como evitar acidentes 
ou saber como agir.

LEGISLAÇÃO

Trote" vai dar multa de R$ 1,2 mil
Agora é lei: ligações falsas 

para a Polícia Militar ficarão 
sujeito à multa de R$1.239,35. 
A nova regra foi sancionada 
pelo governador Geraldo Al- 
ckmin (PSDB) nesta semana. A 
lei aprovada estabelece que vão 
ser multados também aqueles 
que passarem trotes para o 
Corpo de Bombeiros e para o 
Serviço de Atendimento Mé-

dico de Urgência, o Samu. A 
punição será aplicada ao dono 
do telefone de onde partirem as 
ligações.

Dados oficias do governo 
de São Paulo indicam que uma 
em cada cinco chamadas para 
o telefone190 da PM são falsas. 
As brincadeiras de mau gosto 
fazem com que a corporação 
mobilize equipes desneces-

sariamente e, aí, ocorrências 
de verdade correm o risco de 
ficar sem atendimento. A lei 
agora vai ser regulamentada e 
as multas devem começar a ser 
aplicadas em até três meses. 
O dinheiro arrecadado com 
as punições será investido na 
ampliação e modernização das 
centrais de atendimento da 
PM, do Samu e dos Bombeiros.

O classificado não deverá ultrapassar o número de linhas deste cupom. Todos os campos são obrigatórios. Será permitido um (1) texto, aos sábados. 
Não serão publicados, a critério do jornal, classificados com dados insuficientes ou de conteúdos duvidosos. A  promoção não é válida através de telefone.

Recorte o cupom e entregue na recepção do Jornal O  Eco, na rua Geraldo Pereira de Barros, N°. 948, Centro, Lençóis Paulista, CEP 18680-020

CLASSIECO
Ao lado da comunidade

Veículos
Imóveis
Novos/Usados

• Empregos
• Serviços
• Diversos

http://www.consesp
http://www.consesp
http://www.pederneiras


REGIONAL INFLUENTES
A presidente Dilma Rousseff, o empresário Eike Batista e a 
presidente da Petrobras, Maria das Graças Foster (foto) são 
os três brasileiros presentes na lista anual de pessoas mais 
influentes da revista "Time", publicada ontem. O primeiro 
da lista - que é recheada de artistas e atletas - é o jogador 
de basquete Jeremy Lin.

MACATUBA

Sessão da Câmara termina em discussão
Clima eleitoral toma conta da sessão  da Câmara e presidente do Legislativo pede ética aos vereadores

A ngelo  Neto

A última sessão da Câmara 
de Macatuba, na segun
da-feira 16, foi marcada 

pelos nervos à flor da pele de 
alguns vereadores. Discussões 
e troca de farpas estenderam 
uma sessão que, em princípio, 
parecia caminhar mais uma vez 
à tranquilidade rotineira, mas 
acabou tomada pela tensão.

O trabalho dos vereadores 
começou calmo, com um pro
jeto de lei para dar entrada de 
autoria do vereador Odair Al
vares Funes (PT), o Sargento. 
A proposta estabelece normas 
para instalação de postos de 
combustíveis na cidade. No 
entanto, o clima tranquilo foi 
interrompido pelo uso da pala
vra livre do vereador José Gino 
Pereira Neto (PSC), o Zezo.

Zezo elogiou os últimos pro
jetos do Sargento e assim como 
nas últimas sessões, fez duras 
críticas à administração. Segun
do o vereador, o bloco político 
da situação faz comentários 
maldosos em reuniões realiza
das por eles. "Disseram que o 
Sargento é um Zezo piorado. 
Será que eles estão apavorados? 
Eu digo que na verdade o atual 
prefeito é uma pessoa melhora
da, pois as coisas estão muito 
melhor para ele hoje. Quem

deu emprego quando ele mais 
precisou fui eu", disse Zezo.

Além disso, Zezo criticou o 
Secretário do Sistema de Sanea
mento Ambiental de Macatuba 
(SISAM) Clodoaldo Roberto 
Galli. "Eles prometeram me
lhorar o sistema de distribuição 
e diminuir o preço da água e até 
agora nada". O vereador ainda 
disse que foi vítima de traição 
por Coolidge Hercos Junior 
(PSDB), prefeito de Macatuba.

O vereador Antônio Car
los Pedroso (PSDB) defendeu 
Coolidge em seu discurso e 
provocou. "As empresas que 
trabalham em Macatuba ganha
ram licitação através de pregão, 
coisa que não existia no gover
no de Zezo". Para Pedroso, o 
problema entre Zezo e o prefei
to é pessoal. "Foram feitas aqui 
diversas acusações sobre enri
quecimento do prefeito. Seria 
melhor você se acertar com ele 
pessoalmente ou provar isso", 
disparou.

Zezo por sua vez retrucou 
e disse que Coolidge não tem 
coragem de conversar a respei
to disso. Pedroso então pegou 
o celular e disse que ligaria 
ao prefeito para marcar uma 
conversa entre os dois, pronta
mente aceita por Zezo. "Eu vou 
conversar com ele no gabinete 
se ele tiver coragem, mas vou

levar alguém comigo. Ele pode 
ir até minha oficina se quiser 
também. Sempre quis conver
sar, mas ele tem medo" e ainda 
completou. "Ele vai perder a 
eleição, pois o povo de Maca- 
tuba não merece isso. Ele não é 
honesto o quanto parece".

A troca de farpas continuou 
por diversos minutos, quando 
finalmente o presidente da Câ
mara Elídio de Jesus Scarmelo- 
to (PPS) resolveu interromper 
os vereadores e finalizar a ses
são. "Eu gostaria que houvesse 
ética na Câmara e que não le
vássemos as coisas para o lado 
pessoal", queixou-se. A sessão 
da próxima segunda-feira 23 foi 
antecipada para sexta-feira 20, 
às 15h30, devido à viagem dos 
vereadores a Brasília.

BAIXOU O NÍVEL - Zezo 
dominou sessão da Câmara 
de Macatuba, que teve pouco 
trabalho e muito discurso eleitoral

AGUDOS

MP arquiva processo de superfaturamento contra Neusa
Denúncia feita por Auro foi extinta e processo para construção de nova Câmara segue normalmente

O Ministério Público de 
Agudos arquivou a 
denúncia contra a ex

-presidente da Câmara, Neusa 
Vicente (PPS) sobre superfa- 
turamento e pagamento em 
duplicidade do projeto para a 
construção da nova sede do Le
gislativo. A representação, feita 
pelo vereador Auro Octaviani

BATALHA - MP arquiva denúncia 
de superfaturamento e outras 
irregularidades contra Neusa 
Vicente

(PMDB), foi considerada infun
dada pelo promotor Jerônymo 
Crepaldi Junior. "Não existe o 
mínimo fundamento para a pro- 
positura de ação civil pública, 
o que enseja a ausência de in
teresse no caso concreto, sem 
prejuízo de sua reabertura em 
surgindo novas provas", diz o 
promotor no documento.

Na denúncia, Auro também 
apontou outros pontos que en
tendia como irregularidades, 
como erros na solicitação de 
documentos para empresas 
que participariam da licitação, 
composição da comissão de li
citações e falta de dinheiro em 
caixa para o projeto. Os dois 
primeiros pontos foram corri
gidos, após denúncia, enviada 
pelo vereador, ao Tribunal de

Contas do Estado (TCE). Na 
conclusão da representação, o 
promotor também diz não ter 
encontrado indícios de que não 
houvesse dotação orçamentária 
suficiente para a obra.

O documento é de janei
ro, mas Neusa fez a leitura do 
parecer durante a sessão desta 
segunda-feira 16. Emocionada, 
a parlamentar disse ter sido 
"massacrada" no ano passado 
por conta do projeto da nova 
Câmara e que sempre defendeu 
a honestidade, por conta de sua 
formação familiar.

Auro disse aceitar o pare
cer do MP, mas reiterou que o 
valor pago pelo projeto foi alto 
demais, uma vez que a primei
ra planta, feita quando Nelson 
Assad Auyb (PP) era presiden

te, custou R$ 8 mil aos cofres 
do Legislativo e esta teve custo 
acima de R$ 100 mil.

Segundo apurou O ECO, a 
diferença dos valores está re
lacionada ao fato de que antes 
foi feita apenas uma planta, en
quanto que Neusa teria pedido 
Projetos Estruturais e de Apoio. 
No total, teriam sido entregues 
nove plantas, assinadas por uma 
equipe de oito engenheiros, in
clusive elétrico e hidráulico.

Conforme noticiou a Tercei
ra Coluna em fevereiro, a em
presa ganhadora da licitação já 
é conhecida. A construtora Ca- 
viba é empresa responsável pela 
construção da nova Câmara de 
Agudos. Na modalidade menor 
preço, a construtora ofereceu 
R$ 2,5 milhões pela obra. (CF)

TRÂNSITO

Falta de viseira suspende CNH, alerta polícia
Comandante de pelotão diz que foco da PM  é orientar motociclistas a utilizar item de segurança; motos estão em 80%  dos acidentes de trânsito

Carlos A lberto Duarte

ransitar com viseira er
guida ou sem ela, além 
de multa dá suspensão da 

CNH (Carteira Nacional de Ha
bilitação). O alerta foi feito pelo 
tenente Roberto Trujilo Júnior, 
comandante do pelotão da 5^ 
Companhia da Polícia Militar 
de Lençóis Paulista. Em entre

vista ao ECO 90.1 Notícias, o 
oficial afirmou que um dos 
focos adotados pela Polícia Mi
litar nas últimas semanas é jus
tamente a orientação aos moto
ciclistas para que tenham um 
novo comportamento em rela
ção à proteção. Vale lembrar, o 
impacto com um simples inseto 
pode provocar lesões graves nos 
olhos do condutor.

O oficial disse que a falta do 
item de segurança é considera
da infração gravíssima, cujo 
valor da multa é de R$ 191,54, 
como também dá suspensão 
do direito de dirigir, de acordo 
com o artigo 224 do CTB (Có
digo de Trânsito Brasileiro) em 
vigor desde 1997. Segundo ele, 
a pena para a infração é mais 
dura do que dirigir sem cinto

de segurança, que prevê apenas 
multa. "O custo oftalmológico é 
muito alto para a saúde públi
ca", contou Trujilo Júnior, ao 
explicar o rigor da penalidade.

Motociclistas são os líderes 
em acidentes de trânsito com 
vítimas em Lençóis Paulista. 
Nas blitzes realizadas na ci
dade, os são orientados a usar 
óculos nos casos de capacetes

sem viseiras, principal foco da 
campanha desencadeada pela 
Polícia Militar com objetivo de 
reduzir o índice de acidentes 
na área urbana.

No mês passado, o capitão 
Elvis Fernandes Botega disse 
que a PM realizaria campanha 
em função do aumento de ocor
rências com vítimas e pelo fato 
de que os motociclistas estão

em 80% dessas ocorrências. 
Quatro pessoas perderam a 
vida em acidentes nas áreas ur
bana e rural de Lençóis Paulista 
neste ano. Duas delas condu
ziam motocicletas. O número 
de vítimas fatais nos primeiros 
quatro meses do ano é supe
rior ao de todo o ano passado, 
quando três pessoas perderam 
a vida em acidentes de trânsito.



Sociedade f i  TT*f^riB B

SABOR DE ANlVERSARlO
Nair e Zilda comemorando seu 
aniversário na pizzaria Pramio

FELIZ ANIVERSÁRIO
FOTO: DIVULGAÇÃO

Talentoso, polivalente e 
carismático. Assim é André 
Fregone, da dupla sertaneja 
lençoense André & Matheus. Além 
da boa fase e da agenda lotada de 
shows em todo o interior paulista, 
nesta semana o cantor também 
comemorou idade nova, ao lado da 
esposa Marla e de toda a família. 
Parabéns!

• FARMAIS
A Farmais está sempre pronta 
para atender seus clientes com 
responsabilidade e qualidade em 

; produtos. A equipe qualificada 
oferece as melhores marcas 
para cuidar bem da sua saúde. A 
Farmais fica na rua 15 de novembro 
812, centro de Lençóis Paulista. 
lelefone (14) 3263-0177 ou na 
rua Ignácio Anselmo 846, centro 
de Lençóis Paulista. Telefone (14)
3263-2454

FOTOS: STUDIO A

O  Guilherme e Lucas, na 
pizzaria Pramio 
© Fabiano, Juninho e 
Amanda,na pizzaria 
Prâmio
© Gabriela, Beatriz e 
Aline, na pizzaria Prâmio 
O  Sueli e Sergio, na 
pizzaria Prâmio 
© Sabrina e Leonardo, na 
pizzaria Prâmio 
O  Priscila e Gilson, na 
pizzaria Prâmio

FOTO: STUDIO A FOTO: ARQUIVO PESSOAL

• A bela Laurinha 
exibe o sorrisão 
4 anos no seu 
aniversário de 
quatro anos

• Fazendo 
carinha de 
tímida para o 
fotógrafo, Luisa 
comemora 2 
anos

SANT̂LARA
^  Materiais Elétricos
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